
Alla conferma di D’Aliè si aggiunge la firma di Anastasia Conte che si

è ampiamente meritata la conferma al termine di una positiva

stagione che l’ha vista spesso protagonista di prestazioni di altro

livello. Ammirata da avversaria con Moncalieri e Alpo fin da subito si

è inserita perfettamente nella nuova realtà ritagliandosi un ruolo

importante dove ha avuto modo di mettere in mostra tutte le sue

caratteristiche che l’hanno portata da tempo ad essere tra i migliori

prospetti della sua età. Richieste per lei non sono mancate ma la

giocatrice ha deciso di rimanere a Crema dove avrà modo di

cimentarsi nella nuova categoria nella quale ha tutte le carte in

regola per ben figurare. “Anastasia ha mostrato notevoli margini di

crescita nella passata stagione, pur con normali alti e bassi nel

rendimento”. Le parole di coach Piazza che sarà chiamato a guidarla

nella prossima avventura. “La sua intraprendenza e la faccia tosta

nel prendere iniziative saranno il suo puntio di forza anche in A1. A

Questo dovrà aggiungere ulteriori miglioramenti sia nella fase

difensiva che nella capacità di playmaking”.
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